

EN CONCLUSION

Servir outre-mer en général et à Mayotte en particulier est un choix exigeant qui demande une réelle capacité d'adaptation et des efforts au quotidien dans de nombreux domaines. Vous ne retrouverez pas ici les mêmes facilités qu'en métropole ou encore qu'à la Réunion. Mais on vit bien à Mayotte, on y vit juste différemment.

Il est donc nécessaire de vous préparer résolument à cette mission, en exploitant ce livret d'accueil qui n'est pas exhaustive mais également en récoltant toutes les informations possibles et en les validant systématiquement auprès de votre prédécesseur.

Avertissement : ce qui était vrai il y a quelques temps, ne l'est peut-être plus aujourd'hui. Ne vous basez donc pas pleinement sur les témoignages d'un « ancien du SMA » y ayant servi depuis plus d'un an !

La mission du SMA est une belle et vraie mission. Elle est noble et passionnante.

Mayotte, si vous savez la découvrir, saura vous charmer.

Bonne préparation et à bientôt !



Afin de préparer l'accueil des arrivants du PAM 2022, vos propositions d'amélioration de ce document seront utiles au chef BEH, son adjoint, et au chef du secrétariat PC, en charge de sa synthèse annuelle réalisée avec de multiples contributeurs du régiment.